



Ergebnisse

Gewichtung	Fahrer 40%	Fahrzeug 20%	Routentreue / Tarif 40%	Total 100%	Gesamtbewertung
	o	++	+	84.61	+
Barcelona	o	++	+	84.61	+
München	o	+	++	82.89	+
Köln	o	+	++	82.38	+
Mailand	-	+	++	81.34	+
Berlin	o	o	+	81.30	+
Paris	o	+	+	80.96	+
Lissabon	-	+	++	80.96	+
Salzburg	o	o	++	79.22	o
Oslo	-	+	++	79.17	o
Rotterdam	-	+	++	78.46	o
Hamburg	-	+	+	76.99	o
Genf	-	o	+	73.53	o
Brüssel	-	+	+	73.12	o
Zagreb	--	-	++	72.78	o
Zürich	-	++	+	72.72	o
Madrid	-	++	+	69.98	-
Prag	-	+	o	67.76	-
Wien	-	o	+	67.57	-
Amsterdam	--	+	+	67.49	-
Luxemburg	-	+	o	67.38	-
Rom	--	o	+	65.98	-
Ljubljana	--	-	-	53.08	--

Kontakt für Informationen

Stephan Müller, Mediensprecher TCS, 031 380 11 44, 079 302 16 36, smueller@tcs.ch

Mit 1,6 Millionen Mitgliedern ist der Touring Club Schweiz – Non-Profit-Organisation mit Hauptsitz in Genf – in den Bereichen Personen- und Fahrzeugassistance die wichtigste Organisation in der Schweiz. Seine 220 Patrouilleure erledigen jedes Jahr rund 290'000 Pannen und garantieren eine Weiterfahrquote von 86%. Nahezu 700'000 Personen vertrauen dem ETI-Schutzbrieft, der jedes Jahr über 700 Personen und 3'000 Fahrzeuge aus dem Ausland in die Schweiz zurückbringt. Der TCS – Gründungsjahr 1896 – verfügt über führende Dienstleistungen wie Assista-Rechtsschutz,, Auto-TCS-Autoversicherung, ETI-Schutzbrieft und die Mitgliederzeitungen "Touring" und das "CampCar". Als wichtiger Akteur in Konsumentenschutzfragen führt der TCS jedes Jahr Massstab setzende Tests durch. Mit seinen 24 Sektionen ist der TCS in Mobilitätsfragen heute profilierter Ansprechpartner kantonalen und nationaler Behörden. Seit über 100 Jahren setzt sich der TCS mit Sensibilisierungskampagnen und Studien zur Verkehrsinfrastruktur für die Verkehrssicherheit von allen Straßenbenützern jeden Alters ein. Als Leader in der Zweiphasen-Ausbildung mit schweizweit 33 Kursstandorten nimmt er auch eine wichtige Rolle in der Verkehrserziehung wahr. Der TCS verfügt in der Schweiz außerdem über 18 Technische Zentren, 29 Campingplätze und zwei Hotels. Rund jeder zweite Haushalt hat volles Vertrauen in den grössten Mobilitätsclub der Schweiz!